

Shelter

CONCIERGERIE

IMMOBILIER

LOCATION

8 Pièces

325 m²

Réf. 87217192

25 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa entièrement rénovée dans un domaine privé et sécurisé à Saint-Tropez. Profitez d'un jardin luxuriant avec piscine privée, terrasse couverte, 5 chambres (4 lits queen-size, 2 lits doubles) et climatisation complète. À seulement 3 minutes à pied de la plage. Alliant design contemporain et art local, cette maison offre une expérience de luxe conçue pour votre confort. Parfait pour les familles ou les amis en quête de soleil, de style et de tranquillité près du cœur de la ville.

Fully renovated villa in a private, secure estate in Saint-Tropez. Enjoy a lush garden with private pool, covered terrace, 5 bedrooms (4 queen beds, 2 double beds), and full air conditioning. Just 3 minutes' walk to the beach. Blending contemporary design with local art, this home offers a luxury experience designed for your comfort. Perfect for families or friends seeking sun, style, and tranquillity near the heart of town.

SHELLTER

2 rue du quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

